

Cumbre Turística SAHIC 2011

Cumbre Sudamericana de Inversión en Hotelería y Turismo

Miércoles 21 y jueves 22 de septiembre, Hotel W, Santiago

Con una asistencia récord de cerca de 400 hombres y mujeres de negocios de la industria hotelera y del mundo de la inversión de diversos países, se inauguró en Chile la Cumbre Sudamericana de Inversión en Hotelería y Turismo, SAHIC 2011, considerada como la más grande de Latinoamérica.

La apertura contó con la presencia de Jacqueline Plass, subsecretaria de Turismo; Álvaro Castilla, director Nacional de Sernatur; Arturo García Rosas, presidente de SAHIC y Chairman HVS Sudamérica y de Steve Rushmore, presidente Fundador de HVS Global Hospitality Services, según publica el portal terra.com.ar.

Durante la jornada se realizaron exposiciones sobre el 'Panorama Mundial del Negocio Hotelero' y en ese marco la situación que registra esta industria a nivel sudamericano. De acuerdo a datos preliminares de la OMT -Organización Mundial del Turismo- en lo que va del 2011-Sudamérica es la región que más crece en el mundo en términos de arribos internacionales, triplicando el crecimiento mundial de 4.5% al alcanzar el 15%, y desarrollándose a una tasa del 50% respecto de 2010.

Este positivo escenario da cuenta de la consolidación de Sudamérica como la nueva líder mundial en crecimiento de arribos turísticos internacionales.

Una vez más, MundoChile y su equipo de profesionales tuvieron la oportunidad de entregar sus servicios de interpretación simultánea en los idiomas inglés, portugués y español, colaborando al éxito de este importante evento de la industria del turismo.



